

La Région soutient LE SPORT

Vous gérez une structure sportive, la Région peut vous aider !

Afin de soutenir le développement et l'impact du sport sur notre territoire, la Région Auvergne-Rhône-Alpes, présidée par Fabrice Pannekoucke, propose des aides dédiées aux structures sportives. Ces dispositifs visent à encourager vos initiatives, à renforcer vos équipements et à accompagner vos projets.

Ce document a pour but de répertorier divers dispositifs disponibles tout au long de l'année 2025.

→ Soutien aux structures

- [Développer les actions des ligues et des comités sportifs régionaux](#)
- [Financer l'organisation d'une manifestation sportive](#)
- [Obtenir un prêt Région Énergie en Auvergne-Rhône-Alpes](#)

→ Aide à l'équipement

- [Financer l'équipement sportif de mon club](#)
- [Financer l'équipement sportif de mon club accueillant des personnes en situation de handicap](#)
- [Financer la construction ou la rénovation d'un équipement sportif destiné à la pratique du football ou du tennis](#)
- [Financer la construction ou la rénovation d'un équipement sportif scolaire](#)
- [Soutenir la filière équine - Plan régional filière équine 2023-2027](#)
- [Disposer d'un robot de téléprésence](#) pour permettre à un public empêché (handicap, maladie) d'accéder à des événements sportifs

La campagne de dotation des minibus pour le transport des jeunes licenciés est actuellement fermée. Je vous tiendrai informé dès l'ouverture d'une nouvelle campagne.

 Téléchargez cette fiche avec les liens hypertexte sur notre site internet :
udi-centristes-aura.fr/fiches/



 **Un accès direct et simplifié sur le site**
[**auvergnerhonealpes.fr/aides**](http://auvergnerhonealpes.fr/aides)



- Une information complète sur toutes les aides,
- Téléchargement du règlement,
- Dépôt de la demande,
- Suivi de la demande.

Une action régionale ambitieuse en faveur du sport :

→ Un accompagnement pour valoriser le bénévolat

La Région vous aide à adapter votre structure aux mutations du bénévolat. [Consultez le guide](#)

→ Une Maison Régionale des Sports

Installée à Lyon, dans le quartier de Gerland, elle rassemble le Comité Régional Olympique et Sportif (CROS), les Centres de Ressources, d'Expertise et de Performance Sportives (CREPS) et 22 ligues et comités sportifs.

→ Une bourse pour les sportifs de haut niveau

La Région a constitué dès 2023 une équipe régionale regroupant des sportifs de haut niveau dans le but de fédérer un élan collectif autour de la fierté territoriale portée par nos athlètes, et en préparation des grandes compétitions internationales qui se dérouleront sur notre territoire, telles que les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2030 dans les Alpes françaises.

→ Un club des partenaires H+ Sport

Il réunit des entreprises privées, des associations et des fondations pouvant concrètement soutenir la pratique sportive des personnes en situation de handicap.



Document produit par le groupe UDI, centriste et Apparentés.

Groupe composé de 16 élus appartenant à la majorité régionale.